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港区議会議員　小倉りえこ
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初当選から8年目となりました。出来ることをひとつずつ、初心を忘れず、地域のために真摯に取り組んでいます。　　
みなさんのお声が小倉りえこの政策です。教育、産業支援、医療、福祉など幅広い分野で提案が採用されています。

2023.04 港区政レポート  vol.32

　2/13〜3/10まで、港区議会定例会が開催されま
した。区民の皆さまからこれまで頂いたご意見や
ご要望を含む、小倉りえこの取り組みが4月からの
新規事業・改善事業として実現へ繋がりました。

これまで議会で取り上げた要望等が実施へ
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      ※YouTubeチャンネルで一部質問動画ダイジェストも。

　　区に新たな施策の提案をするだけでなく、区の
事業が正しく行われているかをチェックすることも
必要です。自民党会派で合計約600分を費やし、予
算や事業内容を確認する質疑を行いました。

　　人口が増えていくことは、多様な区民ニーズが
新たに生じることでもあります。可能なだけ早期に
察知していく必要があります。

　実現に向け前向きな答弁を引き出す努力を絶や
さず、今後もひとつひとつの積み重ねで、みなさんの
お役に立てるよう努力していく所存です。
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駐車場附置義務の緩和を！

　一定の大きさの建物に駐車場を設けなければなら
ない東京都の条例があります。港区でも独自で「地
域ルール」を作ることで、飛地で駐車場を確保可能に
し、駐車場台数を減らせる制度でありますが、港区は
指定の4カ所の再開発区域以外に許可していません。

　管理費の高騰や車を持たない
選択肢もあることから、駐車場を
持て余すケースもあります。再開
発地区以外へ、駐車場台数を減
らすことができる地域ルールの拡
大を要望しました。

例えば商店街などでは、老朽化した建物の建て替え等で
駐車場を設ける必要が出てきます。店舗の連続性が分断
されてしまいます。1階に店舗のない商店街は寂しいです。

福祉総合窓口の機能改善を！

　昨年秋から、機能不全の懸念があった福祉総合
窓口について継続的な進捗確認をしてきた結果、
全庁で課題を把握し、共有したと報告があり、改善
が見込まれます。社会福祉士や保健師などの増員
予定が計画され、各総合支所での福祉相談に長け
た人材が配置されることになりました。

　今後も定期的に安定した
運用ができているか確認をす
る予定です。区民の皆さまの
お困りごとをワンストップで
相談できる、福祉総合窓口を
ご利用ください。

窓口手数料減免の延長決定
　コロナ禍支援の一環として、
窓口などでの各種手続き手数
料の免除が行われています。

　住民票や戸籍謄本、飲食店
営業許可証手数料など、年間約
35万件。年間約2億1,000万円
分の減収ですが、今年3月末ま
での免除が続いています。

　昨年11月の定例会で延長を
要望したところ、1年間の延長
が決定いたしました。少しでも
支援になれば幸いです。

手数料減免
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2019年 区議選投票率
23区中ワースト1

35.37%

ワクチン接種　4月・5月の新体制

札の辻スクエア 　5月から①65歳以上の高齢者、②64歳
以下基礎疾患を有する方、③医療従事者
等に向けた、オミクロン株対応2価ワクチ
ン接種が開始されます。接種券は4月下旬
から順次発送です。5類へ変更となっても
しばらくは集団会場を設けます。

コロナワクチン接種

4月中のコロナワクチン
集団会場は2ヶ所です

   旧富山県赤坂会館
12歳以上〜　（港区赤坂7-5-51）

   みなと保健所
5歳〜11歳　（港区三田1-4-10）

　ワクチンセンター（旧勤労福祉会館）
は長期に渡り利用しておりましたが、3月
末で集団会場としての役目を終了し、土
地所有者の東京都へ返却することとなり
ました。5月以降は札の辻交差点の新し
い会場をご利用ください。

狂犬病予防
集合注射

愛犬家の皆様へ 〜 狂犬病予防注射の季節です
　毎年4月〜6月は狂犬病予防注射期間です。集合
注射に関しては港区では平日にしか実施していない
ため、土曜実施の要望をしました。年1回の予防注
射は法律で定められています。

　集合注射の費用は3,200円です。現金のみ受け付
けています。また、犬の登録の鑑札交付手数料、狂
犬病予防注射済票交付手数料は、令和5年度末ま
で免除されます。

横断歩道拡幅＆信号機移設

　2月の中旬頃、仙台坂下の麻布山
入口のT字路の横断歩道が拡幅し、
信号機も角に移設されました。

　元々の歩道は狭く、信号機が道を
塞ぐように設置されていたため、雨
の日はすれ違うのも大変でした。

　信号機や横断歩道に関係する
陳情をよくいただきますが、警察
の許可が必要です。まだ実現して
いない難しいこともあります。

　ご要望いただいてから2年弱、
とても歩きやすくなりました。

　自民党会派内では副幹事長を4年間も続
けさせていただきました。

　人口26万人の港区の区議会議員定数は
34名です。自民党会派はそのうち約1/3を
占める11名。みなさんからご意見を受け、よ
り良い施策の実現を目指し奮闘してきまし
た。今期で2名が引退します。

　この3年間は、コロナとの戦いでした。特
にワクチン接種の体制整備に尽力し、保健
所と共に全国トップクラスの施策を推進し
てきました。同一政党で会派を組むからこ
そ、実現できたことがたくさんあります。

議員4年の任期がまもなく終了、4月に改選を迎えます

札の辻スクエアでの接種日時など
5月以降の詳細な接種情報は

港区からの発信をお待ちください


